
己斐出張所管内 　　桑原　さん

観察月日 連　　　絡　　　事　　　項　　　等

１０月２日（土） 　１０月に入って、やっと秋らしくなり、朝は少し寒いくらいの感じがするようになり
ました。祇園大橋西側の堤防下にも真っ赤な彼岸花が咲き誇り、単調な景色にイ
ンパクトを与えていました。（写真（１）参照）

１０月２日（土） 　竜王橋東側の河川敷に花壇がある。これは、かなり以前（１０年位前から？）か
らあるが、当初、コスモスなど季節の花が咲き乱れ、市民の目を楽しませていた。
しかし、最近は写真の通り誰も管理することなく雑草の茂るままとなっている。もっ
と管理をよくし、市民を楽しませるものであったらと思う。そうでなければ、撤去の
ほうがすっきりして良いと思う。どこが管理しているでしょうか。（写真（２）参照）

１０月４日（月） 　三滝橋と新庄橋に間に、渡り鳥の大群（１５０羽くらいか？）が羽を休め朝の‘腹
ごしらえ’をしていた。名前はわからないが‘鵜’に似た鳥である。この時期になる
と、毎年飛来するそうである。今年は、この朝が初見えだそうだ。やっと季節も変
わろうとしている。（写真（３）参照）

１０月２４日（日） 　１０月２３日（土）に中国放送主催の‘太田川親子ハゼ釣り大会’が横川新町隣
接の太田川放水路河川敷にて実施され親子先着１００組が参加し大変賑やかで
あった。大会終了後、関係者が清掃されゴミ袋に入れて帰宅された様子がうかが
えた。しかし、１０月２４日（日）夕方、行って見るとカラスがゴミをあさり、写真のよ
うに散乱し、ゴミが飛び散っている状況であった。

　近隣の町内会役員が市民の憩いの場として‘大変見苦しい’と苦言を呈されて
いた。このゴミは、大会関係者が持ち帰って処分するかシートで覆うか、対策はと
れないものでしょうか。どこの許可により大会が実施されたのでしょう。監督部門
の指導の徹底をお願いしたい。（写真（４）参照）

１０月２８日（木） 　三滝橋東岸の河川敷に、すでに１５日以上も前からキャンプ用テントが敷設され
ている。旅行者又はレジャーに来た人が１～２日間くらい使用するのなら気になら
ないが、ホームレス等の人のテントの可能性もあり要注意だ。長期的にウオッチ
ングする必要あり。（写真（５）参照）

１０月２８日（木） 水質検査の結果を報告します。
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１０月２日の情報に
ついて

　竜王橋東側河川敷の花壇は、広島市西区が管理しております。

１０月２４日の情報
について

　河川敷は、自由使用であり、釣り大会とはいっても独占的に使用するのでなけ
ればとくに許可は必要ではありません。ゴミについては、当方も把握しており、河
川敷を占用している広島市西区へ撤去をお願いしているところです。

１０月２８日の情報
について

　テントの件については、河川敷の占用者である広島市西区と共同してチラシ配
付などの撤去指導を行っています。

　１０月のご報告ありがとうございます。
　これから秋に向けて彼岸花が咲いたり太田川の移り変わりが楽しみですね。こ
れからの季節は寒くなり、また河川敷の堤防は風が強くなりますので、モニター活
動などで河川を歩かれる時は、防寒対策をしっかりしてお出かけください。

管理第一課からの意見・感想等

モニターからの情報に対する己斐出張所の回答
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